

Kamala Harris se jugó la carta del parte médico

El médico personal de la candidata presidencial demócrata y actual vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, sostuvo que se encuentra en un “excelente estado de salud” y que “posee la resiliencia física y mental” necesaria para asumir la presidencia, en caso de triunfar en las elecciones del 5 de noviembre. Joshua Simmons, coronel del ejército estadounidense y médico personal, escribió que Harris, de 59 años, mantiene un estilo de vida saludable y activo, según la agencia AP. Esto marca un contraste con la información sobre el estado de salud de Donald Trump, que solo ha sido conocida parcialmente y ha generado dudas, según un asesor de campaña que habló bajo anonimato, según AP.